

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 9



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos/ Radar Semarang	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah: Kabupaten Kendal

Halaman 5

Perbaiki Jembatan Cipluk Gunakan Dana Bencana

KENDAL - Rencana Pemkab Kendal untuk membangun jembatan penghubung Desa Sikumpul, dengan Sojomerto secara permanen lebar yang dapat dilalui mobil gagal. Meski begitu, jembatan yang menjadi jalur alternatif Kecamatan Patean dengan Gemuh tetap akan dibangun permanen, namun hanya dapat dilalui pejalan kaki dan sepeda motor saja.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Kendal, Sugiyono mengatakan keputusan Pemkab Kendal membangun jembatan penghubung di Sungai Beluar yang hanya dilintasi oleh sepeda motor dan pejalan kaki setelah Pemkab Kendal melakukan konsultasi kepada Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia.

"Dari konsultasi itu, pihak BPK menyarankan untuk membangun jembatan yang fungsinya tidak melebihi fungsinya terdahulu. Hal itu dikarenakan pembangunan ini menggunakan Dana

Bencana sehingga pembangunan yang dilakukan bersifat darurat saja," katanya, kemarin (25/3).

Sesuai rencana awal, pembangunan Jembatan di Dukuh Cipluk dilakukan mengganti jembatan gantung yang putus paska diterjang derasny aliran Kali Blukar pada awal Maret lalu. Pembangunan direncanakan menggunakan Dana Tidak Terduga (DTT) dari Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kendal.

Meski hanya bisa dilalui sepeda motor dan pejalan kaki saja, namun Sugiyono memastikan jika jembatan tersebut nantinya akan dibangun lebih kokoh. Sebab pondasi penyangga jembatan menggunakan pondasi sumur serta menggunakan gelagar dan plat baja sebagai alas jembatan itu.

Rencananya jembatan yang akan dibangun memiliki ukuran tidak jauh berbeda dengan jembatan sebelumnya. Yakni lebarnya 150cm dan panjang 60 meter. (bud/bas)